

Günter Neugebauer:

Pröhl soll endlich im Untersuchungsausschuss aussagen!

Zu der heutigen Berichterstattung in der „Welt“ und der Pressemitteilung der CDU erklärt der Obmann der SPD-Landtagsfraktion im Zweiten Parlamentarischen Untersuchungsausschuss, Günter Neugebauer:

Mit Erstaunen stelle ich fest, dass die CDU sich in ihrer Presseerklärung auf Unterlagen bezieht (angeblicher „Vermerk, den Pröhl bereits am 14. August 2001 fertigte“), die dem Untersuchungsausschuss nicht vorliegen. Deshalb fordern wir von der CDU die sofortige Herausgabe und Information über die Herkunft des zitierten Vermerkes, um seine Seriosität prüfen zu können.

Dr. Pröhl sollte endlich vor dem PUA erscheinen und dort sein Schweigen beenden, anstatt es ausgesuchten Medien zu ermöglichen, aus nicht überprüfbaren Unterlagen zu zitieren.